



Crece en Italia rechazo al ataque y amenazas de EEUU contra Venezuela

Description

(Roma) Italia es hoy escenario de un creciente movimiento en rechazo a la agresiva política imperialista de Estados Unidos, contra el reciente ataque a Venezuela y el secuestro de su presidente, Nicolás Maduro junto a su esposa, Cilia Flores.

Las manifestaciones, que se extendieron por todo el país el sábado último tienen amplia repercusión en los medios informativos locales, con reportes en importantes diarios como La Stampa, La Repubblica e Il Sole 24 Ore, así como en las principales cadenas de radio y televisión, que reseñaron la magnitud de la protesta popular.



Se destaca la presencia de cientos de miles de personas en marchas, convocadas por organizaciones políticas, sindicales, estudiantiles y sociales, que se unieron la víspera para expresar de manera simultánea en 30 ciudades, su condena a la agresión norteamericana a la nación bolivariana y sus amenazas contra Cuba, Colombia y otros países.

Las demostraciones se extendieron durante esa última jornada por Roma, Milán, Brescia, Turín, Venecia, Bolonia, Piacenza, Reggio Emilia, Módena, Rímini, Ravena, Imola, Faenza, Génova, Pisa, Florencia, Siena, Lucca, Perugia, Ancona, Bari, Lecce, Brindisi, Barletta, Gaeta, Nápoles, Catanzaro, Potenza, Cagliari y Palermo.

Participaron militantes de los partidos Poder al Pueblo, Refundación Comunista, Patria Socialista y Red de los Comunistas, junto a afiliados a la Unión Sindical de Base y otros gremios, integrantes de las organizaciones juveniles Cambiare Rotta, Oposición Estudiantil de Alternativa y la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic). También de la Plataforma Progresista Latinoamericana, la asociación La Villetta per Cuba, el Pacto Histórico de Italia, de las organizaciones sociales ARCI y CRED, del Movimiento Estudiantil Palestino y del Colectivo Universitario Autoorganizado

Los manifestantes expresaron su solidaridad con el proceso político bolivariano y exigieron respeto a la soberanía de Caracas, así como la necesidad de ampliar la lucha, a nivel internacional, contra el apetito hegemónico del imperialismo estadounidense, el terrorismo de Estado y la actual aplicación de la colonialista Doctrina Monroe.



El presidente de la Anaic, Marco Papacci, se refirió en declaraciones a Prensa Latina, al contacto telefónico que sostuvo durante la manifestación efectuada en Turín, con el diputado Nicolás Maduro Guerra, hijo del presidente venezolano, quien reconoció el apoyo del pueblo italiano a su país.

El legislador de la nación bolivariana expresó en su diálogo con Papacci sus "gracias por todo" y enfatizó que "¡Vamos a liberar a Nicolás y a Cilia! ¡Los vamos a liberar!".

En la masiva demostración que tuvo lugar en Roma durante la tarde del sábado, los manifestantes recorrieron varias de las principales avenidas del centro capitalino, desde la Plaza del Esquilino hasta la sede de la Embajada estadounidense.

"Hoy estamos en la plaza y no nos detendremos, porque sabemos que el riesgo de nuevas agresiones es altísimo", expresaron allí algunos de los oradores, quienes reafirmaron que "con Cuba socialista en el corazón, con Venezuela socialista en el corazón, continuaremos movilizándonos por la idea de un mundo diferente".

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026